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Несмотря на то, что наше 
социалистическое сельское хозяй 
ство является самым механизи
рованным в мире, конь продол
жает я будет еще долго играть 
решающую роль.

X V III съезд партии поставил 
перед сельским хозяйством зада
чу: дать за третью сталинскую 
пятилетку прирост конского по
головья на 35 проц. Из этого 
следует, что рабочие лошади 
стране нужны в гораздо большем 
количестве, чем мы их имеем 
сейчас,

В области развития коневодст
ва имеются большие достижения, 
нс они далеко не удовлетворяют 
возросших потребностей Оеуще- 
с т в л е н н е  сталинского дозуи 
га сделать все колхозы больше
вистскими, а колхозников зажи
точными стоит, в условиях на 
шего района, в большой зевпси- 

,  кости от наличия достаточного 
количества хороших лошад-и 
Это наглядно можно продемонст
рировать на таких колхозах на
шего района, как им. Чкалова,

недостаток лошадей в колхозах 
района отношение к  коню во 
многих колхозах плохое. Ясно, 
что такое положение дальше 
терпимым быть не может.

Основным мероприятием уве
личения конского поголовья дол
жно явиться выращивание молод 
няка внутри каждого колхоза. В 
районе имеется ряд колхозов, 
которые из года в год добивают 
ся хороших результатов по вы
ращиванию молодняка. Например, 
колхоз «Победа», Октябрьского 
сельсовета, за 2 года получил и 
вырастил 11 жеребят, В колхо
зе «Октябрь», этого жѳ сельсо
вета, от 9 конематок ежегодно 
получают и выращивают по 8 
жеребят. Хорошие результаты 
по воспроизводству молодняка 
имеет колхоз „Новый путь", 
Чердаковского сельсовета, где 
в лечение 1939 и 1940 гг . вы 
ращена от 16 конематок 23’ же
ребенка и др.

Но во многих еще колхозах 
выращиванием молодняка не 
занимаются и даже игнорируют- -------- - —  - -  -- -- ^  V  Г  Г  J «

Коммунизм», Федоровского сель- это важнейшее мероприятие. Об 
совета, «Победа», Октябрьского«

сельсовета и др., где правильно 
понимают роль и значение лоша
ди в колхозном производстве, 
берегут ее, хорошо кормят и 
ухаживают за ней. В этих колхозах 
своевременно справляются со

страны.

всеми сельхозработами, выполня прошла в целом по району тоже 
ют в срок государственные обя і неудовлетворительно II особо 
зательетва, получают высокие неудовлетворительно она прошла 
урожаи. . в Зубовском и Вахрамеевском

этом наглядно говорит такой 
показатель В случную кампа 
нпю 1939 года было покрыто 
729 кобылиц, из них оказались 
жеребыми 43а, а сохранено и 
выращево жеребят 329 • ,  .

Случная кампания 1940 года ™ брь>’ Октябрьского сельсовета

30 декабря 1940 года в 
помещении райисполкома состоя 

ссуда в сумме 4 тыс. рублей. ; лась V I сессия районпого Совета 
Отделу животноводства райзо ' депутатов трудящихся. На по- 

пужно потребовать немедлепно ! вестке дня сессии стояли следую 
это помещение построить. |щие вопросы: о работе политпро- 

Вторым решающим мероприя- ! светучреждений района и нод- 
тием воспроизводства лошадей и , готовке к весеннему севу 1941 
улучшения их племенных к а - , г0Да-
честв должно стать создание в ) По первому вопросу доклад 
ряде колхозов района коневод-, сделал инспектор политпросвет 
ческих товарных ферм. Опыт работы тов. Лебедев. В прениях 
передовых по коневодству колхо- по докладу выступили зав. отдѳ 
зов вашей страны, участников лом пропаганды и агитации РК 
Всесоюзной сельскохозяйственной ВКП(б) тов. Петров, депутаты 
выстпвки, показывает более бые Гредин, В. Малышев, Сидоров, 
трый рост поголовья именно при Зуев, Хохлов, Видков, прокурор 
этой форме воспроизводства кон т. Ястребов, военком т. Башев, 
ского поголовья, потому что на библиотекарь т. Кузнецова, дену- 
них более благоприятиые’ уело- таты Ш ишкин и Яроцкий. Все 
вия ухода за лошадьми. выступавшие отмечали, что боль-

Пора покончить с отставанием шивство политпросветучреждений 
роста от предъявляемых требо- работают неудовлетворительно, не 
ваний на конское поголовье, отвечают возросшим требованиям 
Райзо, советские и партийные колхозного села. Объясняется это 
органы, специалисты сельского тем, что районный отдел народ- 
хозяйства обязаны сделать все, ного образования не уделяет дол 
чтобы колхозное коневодство в ясного внимания іюлитпросвет- 
районѳ ношло быстрыми темпами учреждениям, не организует 
но пути устойчивого подъема, учебы избачей и библиотекарей, 
Этого требуют не только жнте- беспечно относится к подбору 
ресы нашего района, но и всей кадров В 1940 году в 14 из-
л  m  п  гѵ г  т f i x e  П П Я П П Т П П Р  л и п п н я л л т  0  0

Хорошо занимаются воспроиз 
водством копя в колхозе «Ок

Совершенно противоположная 
картина во многих колхозах Па
ка левскоі о куста, где в коню 
относятся варварски, не уха
живают, ие занимаются его вое 
производством. В колхозе «Гог- 
лаеие», Вахрамеевского сельсо
вета, в течение 1940 іода были 
избиты и замучены при поездке 
в пути две лошади. В колхозе 
им Куйбышева, Б Зубовскою 
сельсовета, одна лошадь была 
избита, отчего она и пала Слу
чаи варварского отношения к 
лошадям имеют место в колхозах 
им. Калинина, Чердаковского 
сельсовета, * 17 партсъезд», Вя 
зовскогв сельсовета и др. В ре 
зультате невнимания к  воспроиз
водству коня, некоторые колхо
зы имеют по 3 — 5 лошадей на 
колхоз. Поэтому, например, в 
колхозе им Куйбышева па каж 
дую рабочую лошадь приходится 
65 5 га пахотной земли, в кол 
хозе «Согласие» -41,6 га. Такое 
же примерно положение в очень 
многих колхозах Полянского, 
Грошковскою, Зубовского и ряда 
других сельсоветов. Вполне но 
нятно, что эти колхозы не сира 
вляются с сельхозработами, 
получают низкие урожаи, тянут

сельсоветах. РяД руководителей 
сельских советов и колхозов это 
важнейшее мероприятие пустили 
на самотек, не контролировали 
ход случной кампании и даже 
срывали ее.

Приближается время массовой 
выжеребки кобыл и начало случ
ной кампании .1941 года. Над* 
своевременно освободить жеребых 
кобыл от работы, подготовить 
помещения для выжеребки, дать 
лучшие корма для жеребят и 
маток Каждый жеребенок должен 
быть сохранен и выращен. Же 
ребцы производители уже сейчас 
должны быть только хорошей 
упитанности. Колхозы имеют все 
возможности для этого, нужно 
только правильно организовать 
труд по уходу п содержанию 
лошадей, всячески поощрять 
хороших работников коневодства.

В быстром разрешении пробле
мы коневодства первостепенную 
роль должно сыграть искусст
венное осеменение кобылиц. В 
прошлом год у вз-за несвоевремен
ной подготовки этот меюд в рай
оне использован не был В нас
тоящее время имеется и аппа
ратура и специалист по искусет 
венному осеменению, но помеще

бах читальнях сменилось 22 из
бача и 8 библиотекарей Полит 
просветучреждения района еще 
не научились концеотрировать 
свое внимание на главных вон 
росах И результате многие избы- 
читальни скатываются в голому

Большую заслугу в этом деде культурничеству, а то и вовсе
иѵййф ГФ кі .нкіт а пар г.аипг.ым * «имеет ст. конюх и зав. случоым 
пунктом Иван Васильевич Маш 
кин. За период его работы с 
1934 года он вырастил 22 же
ребенка. За 1939 и 1940 годы, 
народившиеся 14 жеребят, сохра 
йены полностью За это время 
зачислено в фонд РККА 5 лошадзй. 
Молодняк и взрослые лошади со

бездействуют Мало уделяют в ни 
мания избы читалі-нн ликвидации

неграмотности.
Исключение составляют лишь 

избы читальни при Первомайском 
и Вязовском сельсоветах. Эти 
избы-читальни являются излюб
ленным местом культурного от
дыха колхозников, молодежи, 
агротехнической учебы, самодея
тельности. ß * них систематически 
выходят стенные газеты, имеется 
актив, хорошо работают драма
тические круж ки , проводятся 
доклады, лекции.

Сессия в своем решении потре
бовала от рово, исполкомов сель
советов, резкого улучшения рабо
ты политпросветучреждений. До
биться того, чтобы каждая изба- 
читальня была подлинно куль
турным центром колхозного села, 
улучшила содержание своей рабо
ты^ воспитывала у людей социалис 
тическое отношение к  государ
ственной собственности, чувство 
советского патриотизма, любви к  
своей родине

О подготовке к  весеннему севу 
1941 года доклад сделал зам. 
председателя исполкома райсовета 
депутат Зуев. В прениях по док
ладу выступили депутаты Сидо
ров, Ш ишкин, Пелевин, Суворова, 
инструктор облсовета тов. Плотни
ков, депутат Речкина, зав. рай- 
заготлен тов Смирнов, депутаты 
Куфтырев, Голубев, ст агроном 
Пакалешхкой МТС тов. Смирнов я 
депутат тов. Сатункин,

Сессия приняла развернутое 
решение, которое публикуется 
сегодня в и , шей газете.

За высокие урожаи клевера и льна
На днях некоторые колхозы 

Октябрьского, Первомайского и 
Бершиковского сельсоветов посе
тила бригада передового колхоза

Л ива" уделял исключительное 
внимание. Клевер сеяли на зап
равленных почвах, подкармлива
ли минеральными удобрениями

* -  « I J U V  и и ш ѵ і ц ѵ

іесь район с выполнением хле- вил вет. К постройке помещения 
бопоставок, льнопоставок и дру. и до сих иор не пристуилено,

держатся в хороших условиях, ä ’ раиина.
Все поголовье лошадей выше ’ Э № . к ™  за успехи в сельском 
средней упитанности. На конюш- * 0зявйстве был участником Всесо 
не всегда образцовый порядок я сельскохознйственной выс
чистота. За хорошую работу тов. ,, ' и 1 J4 > і г. Получил
Машкин неоднократно был преми 0Т Я в н о го  Выставочного комите-
рован колхозом о райзо. ; та диплом ,1еР80и денмк

j вую премию в сумме Ю ты с.руб -
і лей н легковую машину, 
j На совещаниях при Октябрьском 
і и Первомайском сельсоветах и на 
собраниях колхозников руководи
тель бригады— председатель кол 

■ хоза «Пива,, тпв. Воронцов, поде
лился опытом рабиты и высказал 
і свои впечатления о колхозах Тон 
, канского района.

За последние 4 года колхоз 
«Нива » ежегодно получает до- 

I ход только от одного клевера от 
48 до 52 тыс. рублей деньгами 
и 160 — 200 центнеров зерновы 
ми кулі турами. Основную часть 
дохода дают клевер и лен. С 
1935 года колхоз «Нива» благо
даря упорной работе добился 
увеличения урожая семян клеве
ра с 76 к г . до 4, 56 цент, с 
га. Урожай льноволокна в сред
нем за 4 года равняется 5,4

Нива», Товшаевского района, (суперфосфатом и калийной солью)
уничтожали сорняки, для удуч

1 »■ ----- - — — Г  W j  ««UVUV) UCM "г I  V Д Ü l)«l В t l f l c f  (.

3™ bob- Bce зтѳ говорит о несмотря на то, что Тонкинским На стимве: Тов. МАШКИН II. В- цент, с каждого ‘ гектара 
том, что несмотря ва резкий колхозом получена от государства ііяияпппкаи ш ш «Семенникам ідевера колхоз 1

шения опыления на семенники 
выставляли ульи с пчелами. 
Колхоз своевременно убирал и 
вытирал семенной клевер. Это 
сохраняло урожай от потерь.

На бригаду хорошее впечатле
ние произвели колхозы Октябрь
ского сельсовета, где по-настоя
щему борются за высокие уро
жаи зерновых. Но борясь за вы
сокие урожаи зерновых, они ке- 
дооценявают клевер и лен. Такое 
же положение и в колхозах Пер
вомайского сельсовета. В колхозе 
«Новый строй», например, кле
вер отсыревший и несвязанный 
в снопы, сейчас молотят и вы
тирают без подсушки. В резуль
тате тякой небрежности урожай 
клеверэсемян не превышает цен
тнера с гектара и большая часть 
семян остается н пыже и соломе.

Колхозники 0 »тябрьского, 
Бердниковского и Первомайского 
сельсоветов взяли ооязатсльетво 
внедрить опыт колхоза «Нива» в 
своих колхозах.

СОКОЛОВА. 
Агроном облзо.
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О подготовке колхозов к весеннему 
севу 1941 года

Решение ѴІ-й сессии районного Совета депутатов 
трудящихся от 30-го декабря 1940 года

Заслушав и обсудвв доклад- tu  кузнецам и адмуправленчес- хранением семян на складах, 
тов. Зуева о ходе подготовки в ,'кому аппарату, а в отдельных 
весеннему севу, сессия отмечает, j колхозах существуют занижен
ию  передовые колхозы, бригады, і ные нормы, способствующие 
звенья и передовики сельского j разбазариванию трудодней ■ мер 
хозяйства в районе, вдохновлен- ! к  устранению их не принимается
ные решениями X V III с‘езда 
ВКП(б), на собственном опыте 
показали, что путем применения 
всего комплекса передовой агро 
техники, при любых веблагоприят 
ных условиях погоды, можно до
биться высоких и устойчивых 
урожаев.

Колхоз іКоммуниш », Федоров
ского сельсовета, в 1940 году

Рабочие планы и агропланы не 
составлены.

Райпотребсоюз не проявляет 
заботы о заброске в магазины и 
ларьки конской сбруи, сортового 
железа, химикатов-протравителей 
я других товаров.

Товканская МТС все еще 
слабо р а з в е р т ы в а е т  
ремонт тракторов, прицепного

сеял урожай зерновых 21 цент /инвентаря Из нлана 23 тракто- 
нер с га, льнотресты— 31 цевт - ров на IV й квартал отремонти- 
вер, картофеля— 210 цеытверов роваво 17, а из плана 100 
с га, Колхозы им. Молотова и тонн завезено горючего только 
„Победа“ — Октябрьского сельсо 40 тонн. Неудовлетворительно 
вета, «Страна советов», Вахра обстоит дело с проведением кур 
меевского сельсовета и ряд дру-,совых мероприятий, 
гих получили урожаи зерновых! VI я сессия районного Совета 
свыше 100 пудов с гектара .РЕШ АЕТ:

Звено тов. Савинцевой добились ! 1. Признать работу по нодго I удобрений к  1 марта 1941 г
40 центнеров с га льнотресты, товве к весеннему севу со сто- Установить оплату труда
звено Воронцовой—-28,5 центне- роиы райзо, директоров МТС и

3. Организовать ремонт сель
скохозяйственного иивевтаря, 
машин и конской сбруи с тем, 
чтобы закончить его в каждом 
колхозе в январе месяце.

4. Обязать директоров МТС 
не допускать срыва ремонта 
тракторов и других машин но 
плану. Контроль за сроками и 
качеством ремонта возложить на 
исполком райсовета, а сельсове 
там оказать помощь в завозе и 
заготовке горючего.

5. Усилить работу по вывозке 
минеральных удобрений и закон
чить выборку их по плану в 
январе и феврале месяцах, обес
печив их хранение в хороших 
складских помещениях. В каждом 
колхозе разработать график зато 
товки и вывозки местных удоб
рений, с доведением плана до 
каждой бригады, звена. Выпол

н и т ь  план заготовки местных

З а  границей

Речь Рузвельта

ров ячменя, ззено Ипатовой — 
7,5 цевтн. льноволокна с іа  в т.д. 
10 колхозов, 11 звеньеводок и 7 
трактористов МТС представлены 
к  высокой чести— быть участии 
ками ВСХВ в 1941 году.

Но наряду с передовыми кол
хозами есть и отслаюцие, как 
„1 7  нартсъезд“ , Полянского сель
совета, «Красная заря» — Перво
майского сельсовета, «Стахано 
вец», Сидоровского сельсовета в 
ряд других. Эги колхозы с яача-

осооенно агрономического персо 
нала, совершенно веудовлетвори 
тельной П р е д у п р е д и т ь  их, 
что если в ближайшее время не 
будет исправлено положение, то 
к  ним будут приняты меры воз
действия

2. Одобрить ішициатвву кол 
хоза «Красный партизан», Вя
зовского сельсовета, об оргчниза 
ция социалистического соревнова 
ции имени X V III конференции 
В К І(б ). Обязать исполкомы

ла подготовки к  весеннему севу сельсоветов и правления колхо 
по-серьезному не * занимались зов обсудить обращение колхоз 
приобретением и очисткой семян, пиков колхоза «Красный парта
не. применяли агромероприятпя, 
недооценили звеньевую систему 
и социалистическое соревнование. 
В результате они получили 
самые низкие урожаи: от 4 до 6 
центнеров с га овса, от 1 до 2 
центнеров льноволокна с одного 
га и т. д.

Ошибки прошлого года начп 
вают повторяться и в подготовке 
к  предстоящей посевной кампа 
нин 1941 года. Ряд колхозов не 
имеют семян технических куль
тур и даже овса (-17 -й  парт- 
с ‘езд>, Красная заря», «Пролета 
рий» и другие) и к  приобрете
нию их мер не принимают. Пз 
3384 тонн, засыпанных семян, 
просортнровано 9 нроц. ѵ  прове 
рено на хозяйственную годность 
в семлабораюрии только 2 ироц. 
Не все колхозы еще закончили 
обмолот, в результате чего план 
засыпки семян по району выпол
нен: по овсу на 76,6 проц., 
льносемени— 80,7 нроц , пшеви- 
це--76,Зпроц., клеверо семенам— 
35 проц, шгячменго— 50,9 проц, 
гороху— ва 70 проц.

Неудовлетворительно обстоит 
дело с ремонтом сельскохозяй- 
ствеиеного инвентаря и машин. 
Плуги отремонтированы на 12 
проц, бороны— на 6 проц.,сеялки 
— ва 21 проц., телеги— на 7,5 
проц. Особенно отстают колхозы 
Тонкинского,Сидоровского и дру 
гих сельсоветов. Многие колхозы 
все еще не приступили к  вывоз 
ке минеральных и заготовке 
местных удобрений.

Райзо, МТС и сельсоветы слабо -

29 декабря с речью но радио 
выступил президент США Руз 
вельт. Он заявил, что Америка ни 
когда еще не находилась в такой 
опасности, как в настоящее вре
мя и что подписанный 27 оентя 
бря в Берлине пакт трех держав 
представляет собой угрозу для 
США.

Рузвельт обвинял Германию в 
том, что она хочет установить 
свое гоеподст^р над веем миром. 
'Соединенные Штаты, сказал он, 
жизненно заинтересованы в том, 
чтобы контроль над океанами, 
омывающими Западное полушарие 
не был захвачен другими держа 
вами. США не могут оставаться 
спокойными, подчеркнул Рузвельт, 
если державы оса станут соседом 
США в Атлантическом океане, а 
Англия исчезнет. Рузвельт воз
ражал против высказывающегося 
некоторыми кругами в Америко 
взгляда в том, что США будут 
в безопасности даже в том слу

чае, если Англия падет, так как 
Атлантический и Тихий океаны 
весьма обширны. Обширность этих 
океанов, заметил Рузродьт, сей
час не такая, какой она была в 
дни парусных судов.

Рузвельт заявил далее, что 
будущее и безопаоность США в 
огромной степеви зависят от ис
хода той борьбы, которую ведет 
Англия. Он призывал превратить 
США в арсенал для снабжения 
Англии и ее союзников вооруже
нием,

Ссылаясь ва полученную им ин
формацию, Рузвельт высказал 
убеждение в том, что державы оси 
не выиграют войны, и в заключе
ние заявил: мы переживаем такое 
же чрезвычайное положение, как 
во время самой войны. Мы долж 
вы выполнять наши задачи, с 
такой же твердостью и готовнос- 

|тью  нести жертвы, как если бы 
! мы вели войну.
1 (ТАСС).

зан» на собраниях колхозников 
и организовать так социалисти
ческое соревнование, чтобы к 15 
февраля полностью подготовиться 
к весеннему севу. В частности 
необходимо провести следующие 
мероприятия:

а) в срок до Ю днваря 1941г. 
закончить обмолот я к  15 янва
ря з а с ы п к у  семян всех 
культур;

б) в колхозах, где не ока 
жется семян отдельных культур 
организовать обмен ва другие 
культуры и приобретение в кол 
хозах за счет покупки к  1 фев
раля 1941 года.

в) организовать обозы по сор
тированию семян, составить гра
фик двухсменной работы. Мак 
самально используя каждый три
ер, обеспечить очистку семян к  
1 февраля 1941 г. в каждом 
колхозе;

г) немедленно, после очистки,
отбирать партии семян и нап
равлять на анализ, а зав. сем 
лабораторией не задерживать ] ю с  стахановца» ход социаднсти- 
больше 5 дней выпуск анализа ческого соревнования по подготов 
каждой партии; Іке  к  весенпему севу шире освѳ-

д) установить контроль за щать на страницах печати.

По неопубликованному письму
Заметка была направлена в 

исполком Вязовского сельсовета 
для проверки и принятия мер. 
Сельсовет сообщил нам, что фак
ты подтвердились.

За допущенные безобразия 
завхоз Румянцев колхозным соб
ранием предупрежден. Предсе
датель колхоза Соколов и предсе
датель ревкомивсии Смирнов с 
работы сняты.

соответствии с решением обкома 
ВКП(б) и исполкома сблсовета.

6. Развернуть мвссово-політи 
ческуго работу в колхозах, про- j 
пагавдируя опыт передовых звень! 
ев. Добиться в каждом колхозе 
организации постоянных звеньев, 
с закренлевием всей площади за 
этими звеньями па весь цикл 
сельскохозяйственных работ.

7. В каждом колхозе организо 
вать агротехкружки и стаханов
ские школы по изучению агро 
техники, вовлекая в них всех 
колхозников и колхозниц Наряду 
с этим, провести курсы со звенье 
выми, бригадирами п председатѳ 
лями колхозов. К комплектованию 
курсов приступить с 10 января 
1941 г . Одновременно, поручить 
райзо организовать 3 месячные 
курсы агротехников.

8. Поручить исполкомам сель
советов, зооветперсовалу райзо 
обратить особое внимание на 
подготовку коня к севу. Органи
зовать повседневное наблюдение 
за ним, а лиц, виновных в пдо 
хой подготовке коня к  севу, прив 
лекать к ответственности.

9. Обязать депутатов райсове 
та, исполкомы сельсоветов оказы
вать всемерное содействие в деде 
подготовки к  весеннему севу 
работникам земельных органов, 
строго контролируя исполнение 
настоящего решения,

10. Предложить РИС сбеспе 
чить заброску необходимых това
ров для ремонта сельхозинвента
ря, конской сбруи, протравителей 
я других не позднее 15 января 
1941 года.

И .  Поручить редакции «Го

АНГЛО- ГЕРМАНСКАЯ ВОЙНА
Как сообщает германское ин

формационное бюро, в ночь на 
30 декабря круииыѳ соединения 
германской авиации произведи 
палет на Лондон. Они сбросили 
большое количество бочб всех 
калибров, главным образом в 
центре города. Возникло много 
больших и малых пожаров, кото 
рые были видны с побережья 
Ла Манша.

31 декабря одиночные герман
ские самолеты бомбардировали 
Ловдон и военный завод в граф
стве Эсске.

Агентство Рейтер сообщает, 
что в ночь на 30 декабря не
большое количеегго английских 
самолетов бомбардировало воен
ные объекты Германии. В эту . 
же ночь были сброшены бомбы и 
листовки пзд Неаполем (Италия).
В следующею почь был снова 
предпринят падет на Германию, 
а также ва военные обч>екты 
Голландии и Бельгии.

В ночь на 1 января на гер 
майская, ни английская авиация 
полетов не производили.

(ТАСС),

Военные действия в Албании

Нз Вязовского сельсовета сообщи 
ли в редакцию, что в колхозе им 
Кагановича плохо относятся к  об 
щѳетвенвому животноводству. Зав
хоз Румянцев В. М. и председа
тель ревкомиссин Смирнов вместо 
работы пьянствуют. Председатель
колхоза Соколов Ф. Т. руководит 

организуют агротехучебу. Имеют колхозом плохо и никаких мер к 
место-нарушения устава сельхоз-' устранению недостатков не при 
артели в части выплаты зарпла- ни мает.

Наступление греческих войск 
на фронтах в Албанки -продол
жает развиваться. На побережье 
севернее Химары греки, захва
тив укрепленные высоты, выну
дили итальянцев отступить и за- 
вять оборонительные позиции 
непосредственно у Валовы. Гре
ческие части взяли в плен около 
тысячи итальянцев.

В секторах Теаелене Класура 
идут ожесточенные бои, в кото

рых активное участие принимает 
артиллерия.

Сильные сражения происходят 
на северном фронте в районе се
ления Лип. Стремясь ослабить 
натиск греческих войск, италь
янцы в ночь на 1 явваря пред
приняли здесь контратаки, одна
ко греки отбили их. Обе стороны 
понесли тяжелые потери.

(ТАСС).

В районе ливийского порта 
Бардин происходят схватки меж 
ду английскими и итальянскими 
патрулями. По сведениям агент
ства Рейтер, 20 тыс. итальян
цев, находящихся в Бардии, по 
существу окружены, так ка к  
англичане полностью контроля-

Война в Африке
руют побережье между Бардиеі 
и Тобруком.

j Агентство Юнайтед пресс сооб 
! щает, чдо английские войскі 
; проникли вглубь Ливии на
' МИЛЬ.

(ТАСС)

7(

Таи и французский Индо-Китай
На границе Таи и Фрапцуз 

ского Индо Китая между 26 и 
28 декабря произошли новые 
инциденты. Отряд мотоциклистов 
войск Французского Индо-Китая 
отбил атаку войск Таи. Самоле
ты Таи совершили несколько на'

29 декабря на заседании со
вета министров Франции высту
пил министр иностранных дел 
Фланден. Он заявил, что сведе 
ния о военных столкновениях, 
имевших место на границе Таи, 
сильно преувеличены. Происхо-

летов па населенные пункты  в дящие же инциденты не угрожа- 
в районе реки Меконг и сброс«-! ют превратиться в войну, 
ли листовки. (ТАСС).

Отв, редактор ф. Голубев.
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